



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子) R5. 6. 6



5月末に実施したメディアコントロール週間では、お世話になりました。また、6月3日の土曜参観日には、多数の保護者の方々にご参加頂き、有難うございました。

【メディアコントロール週間(5月22日～29日)】

鴨西では、5月22日から8日間をメディアコントロール週間に設定し、「早おき、朝ご飯を食べる、家庭学習、早ね、メディア時間を守る」の5項目に子どもたちはチャレンジしました。8日間を振り返っての全体状況、保護者の方から頂いた感想を紹介します。

【全体状況】

- ・早おき、朝ご飯を食べる、家庭学習、早ねの4項目は概ね守れているが、土日は、早おき、早ねの乱れがおきている児童がいる。
- ・メディア時間は、金・土曜など、休日前に守れていない児童がいる。
- ・上学年では、意識して読書や運動等の時間を増やし、メディア時間を減らす取組を行い、成果が出ている児童がいる。

【保護者の感想】

<低学年保護者>

- ・お兄ちゃんの就寝時刻に影響を受けて、ずるずる遅くなってしまいました。次は頑張ろうね。

- ・テレビを見たいところを我慢できたね。目を休めることができ良かったね。

<中学年保護者>

- ・しっかり時計を見ながら行動できていました。いつもよりメディアの時間が少ない分、外でたくさん遊んでいたのが良かったです。

- ・時間の使い方を自分で決められるようになってきて、成長したなと感じました。

<高学年保護者>

- ・メディア時間を意識的に減らす事で、家族の時間がいつもよりも増えて、会話することの大切さを親子で感じる事ができました。

- ・空いた時間で、たくさんマッサージをしてくれました。とても上手でした。

- ・高学年なので、自分で意識して時間を守るようになってきました。メディアの時間を少なくする為の工夫として、祖母の誕生日プレゼントを作ったり、バドミントンをして体を動かしたりするなど、今までとは違うことを取り入れていました。

今回は、6月19日～26日です。この機会に、「普段と違うこと」に親子でチャレンジしながら、うまくメディア時間をコントロールできると素晴らしいと思います。

【人権週間(5月29日～)】

人権週間が始まりました。代表委員会で話し合った結果、「ふわふわ言葉カレンダー」を作ることにしました。学級毎に作成した日めくりカレンダーを、毎日昇降口に掲示しています。1年生から6年生まで、全校で取り組んでいます。



【土曜参観日 & 引き渡し訓練(6月3日)】

6月3日は、土曜参観日でした。子どもたちは、保護者の方々を背中を感じながら、普段以上に張り切って、授業に参加していました。



【1年生・算数】



【2年生・図工】



【3年生・算数】



【4年生・図工】



【5年生・国語】



【6年生・社会】

授業参観終了後、保護者と担任は学級懇談、児童は体育館で防災学習をしました。その後、登校後の警報発令に備えた引き渡し訓練を体育館にて行いました。折しも、昨日、6月2日午前には、浅口市にも大雨注意報が発出され、危険を間近に感じたことから、子どもたちは、今回の訓練を自分事としてとらえ、真剣に行うことができました。教頭先生の浅口市の大雨時の危険箇所の説明に頷く子どもが多数見られました。



【ハザードマップの説明を聞く児童】

※大雨時の危険箇所：「米地区自主防災組織」出展



【引き渡し訓練】

保護者の皆様、土曜参観、及び引き渡し訓練へのご参加、誠に有難うございました。今回、4月から浅口市が導入した、「コドモン」(家庭と学校間の連絡システム)を用いて、引き渡し訓練の連絡をさせて頂きました。今後も、警報発令時の一斉連絡等には、コドモンを活用していきますので、よろしくお願いします。